



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vents violents sur le département de l'Allier

Moulins, le 4 mars 2019 à 17h00

La préfète de l'Allier lève l'alerte météo pour des vents violents déclenchée ce matin à 08h00.

Situation actuelle : les fortes rafales de vent observées dans le département de l'Allier s'atténuent (des valeurs de plus de 100 km/h ont été relevées à la mi-journée sur la région montluçonnaise).

Evolution prévue : ce soir et la nuit prochaine, des rafales de vent vont s'atténuer progressivement. Toutefois, des rafales atteignant 90 km/h peuvent se produire d'ici ce soir au passage d'averses parfois orageuses et accompagnées de grésil.

La vigilance jaune étant maintenue par les services de Météo France, la préfète vous appelle à rester attentifs.

Contact presse

Préfecture de l'Allier – Communication interministérielle

04.70.48.30.36

communication@allier.gouv.fr

cp2